
Teamsitzung Jugendforum Falkensee

Protokoll Jugendsprecher*innenrat

Besprechung am 27.07.2018

Anwesend: Toni, Marius, Jonas, Antonia, Lennart, Christian, Jonathan

Entschuldigt: Viktoria, Luzie, Jule, Anaïs, Anna

Protokoll: Jonathan

Moderation: Jonathan

TOP 0: Begrüßung und Tagesordnung

1. Auswertung letztes Treffen

2. Auswertung der Projektgruppen

3. Babysitter-Börse

4. Satzungsänderung

5. Vereinsgründung

6. Ferienprojekt mit Geflüchteten

7. Veranstaltung zum Thema Digitalisierung (Dagmar von Kleist)

8. Konkrete Aufgabenverteilung

9. Aktuelles, Terminliches, Sonstiges

10. Feedback zur Sitzung

TOP 1: Auswertung letztes Treffen

• Lennart stellt kurz den Antrag zum Lastenrad vor. Dieser wird für sehr gut empfunden (nur minimale
Veränderungen am Wrtlaut) und demnächst an den BGA der PfD übersandt. Luzie muss noch die
finanziellen/rechtlichen Ergänzungen tätigen.

• Sonntag (29.07.18) findet ab 10:00 Uhr das Coaching mit dem Lions Club statt. Wir treffen uns um
09:00 Uhr zum gemeinsamen Frühstück. Waffelteig bereitet Christian vor, Kuchen backt Antonia.

TOP 2: Auswertung der Projektgruppen

• Das erste Yoga-Treffen findet am 29.07. um 13:00 Uhr im Gutspark statt.

TOP 3: Babysitter-Börse

• Vom Lions Club kommt die Info, dass für eine Babysitter-Börse der Bedarf vorhanden sei. Lennart
kümmert sich um die Einrichtung einer Mailadresse und die Koordination.

TOP 4: Satzungsänderung

• Jonathan  stellt  ersten  Entwurf  für  eine  neue  Satzung  vor.  Dieser  wird  konstruktiv  –  teils  auch
kontrovers – diskutiert. Zur nächsten Sitzung wird er an kritischen Stellen nochmal überarbeitet und
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ggf.  dann  schon zur  Abstimmung gestellt.  Insbesondere  Fragen der  Beschlussfähigkeit  und der
Abstimmungen sind noch zu klären, sowie die Frage nach dem Begriff „Jugendforum“.

TOP 5: Vereinsgründung

• Lennart stellt kurz die Ergebnisse aus dem Treffen mit Jörg Schmidt-Wottrich (u. a. BiF e. V.) vor und
erläutert  die  Vorgehensweise  in  Sachen Vereinsgründung und Vereinsarbeit  sowie  die  Vor-  und
Nachteile. Die Anwesenden sprechen sich für einen eigenen Verein aus. Toni, Antonia, Christian und
Jonathan  wären  auch  bereit,  Aufgaben  im  Vorstand  zu  übernehmen.  Der  Rest  des
Sprecher*innenrates, der nicht anwesend sein konnte, wird über WhatsApp und Trello informiert. Die
Möglichkeit eines Anschlusses an die Lokale Agenda 21 e. V. verbleibt im Hinterkopf.

TOP 6: Ferienprojekt mit Geflüchteten

• Es liegt eine Anfrage zu einem Ferienprojekt mit Geflüchteten vor (Raumnutzung und evtl.  noch
anderes). Da Luzie bisher die Kommunikation übernommen hat, sind sich die Anwesenden nicht
sicher, was zu beraten ist. Luzie soll hierzu den aktuellen Stand der Dinge und die offenen Fragen
kurz darstellen (via Trello).

TOP 7: Veranstaltung zum Thema Digitalisierung (Dagmar von Kleist)

• Dagmar  von  Kleist  regt  zu  einer  gemeinsamen  Veranstaltung  mit  Senior*innen  zum  Thema
Digitalisierung  im  Alltag  an.  Sie  wird  dafür  zur  nächsten  Sitzung  eingeladen.  Es  kommt  der
Vorschlag, ein Theater am Haus am Anger zu dieser Thematik zu initiieren.

TOP 8: Konkrete Aufgabenverteilung

Was? Bis wann? Wer?

Infos zum Werbematerial in die Gruppe schreiben ASAP Lennart

Vektordatei des Logos an Joost schicken ASAP Luzie

Vektordatei des Logos an TWEKK schicken ASAP Joost

Antrag Schlüssel unterschreiben ASAP Joost

Anfrage  Lokale  Agenda  21  (Gregor  Renner)
stellen

ASAP Jonathan

Kurzinfo  Vereinsgründung  in  WhatsApp-Gruppe
schreiben

ASAP Jonathan

mit  dem  Ferienprojekt  mit  Geflüchteten
kommunizieren

ASAP Luzie

sich  mit  Marcel  Gunia  (Babysitter-Börse)  in
Verbindung setzen

ASAP Jonathan/Lennart

den  Lastenrad-Antrag  formal  fertigstellen  und
absenden

ASAP Lennart/Luzie

Uhrzeit „Alkohol? Kenn dein Limit!“ verifizieren ASAP Luzie

Frühstück am Sonntag vorbereiten So, 29.07.18 Antonia/Christian

Satzung überarbeiten nächstes Treffen Jonathan

Dagmar von Kleist einladen nächstes Treffen Jonathan

sich über mbs-Förderung (Lastenrad) informieren nächstes Treffen Joost, Carlotta

Homepage aktualisieren nächstes Treffen Jonathan, Joost, Luzie
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Satzung überarbeiten und Vorschlag erstellen nächstes Treffen Jonathan

Nutzung des Hinterhofs im Auge behalten nächstes Treffen Luzie

3D-Fuchs im MCG ausdrucken nächstes Schuljahr Toni

Vorträge Johanna Scherf (Kontakt zum jeweiligen
FB PB)

nächstes Schuljahr Anaïs, Toni, Carlotta

TOP 9: Aktuelles, Terminliches, Sonstiges

• nächster JuFo-Termin: 15.08.2018 um 18:00 Uhr

• Toni wirft erneut das Thema Essensdienst auf, dies wird einstimmig befürwortet und als TOP für die
nächste Sitzung aufgenommen.

TOP 10: Feedback zur Sitzung

• Die Sitzung wird von allen als sehr konstruktiv und sehr produktiv bewertet, ebenso die Moderation.
Gerade  in  Anbetracht  der  enormen  Hitze  wird  allen  Teilnehmer*innen  für  ihre  lange  und
aufmerksame Anwesenheit gedankt.
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